

Bhabinkamtibmas Polsek Ciemas Gelar Sambang Warga di Desa Girmukti

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Sep 27, 2024 - 16:39



Bhabinkamtibmas Polsek Ciemas Gelar Sambang Warga di Desa Girmukti

Bhabinkamtibmas Desa Girmukti Polsek Ciemas, Aipda Indra Budiman, melaksanakan kegiatan Sambang Warga dan Door to Door System (DDS) di Kampung Cicurug, Desa Girmukti, Kecamatan Ciemas, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang dimulai pukul 15.15 WIB ini bertujuan untuk memepererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta menjaga situasi keamanan

dan ketertiban di wilayah desa.

Dalam kegiatan tersebut, Aipda Indra Budiman berkesempatan berdialog dengan perangkat desa dan masyarakat setempat. Ia menyampaikan beberapa pesan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), di antaranya:

- Pemberian nomor kontak layanan informasi dan pengaduan Polres, Polsek, serta Bhabinkamtibmas untuk memudahkan masyarakat dalam melaporkan kejadian-kejadian di wilayah mereka.
- Himbauan kepada masyarakat untuk selalu menjaga kondusivitas lingkungan dan menjauhi perilaku negatif seperti penyakit masyarakat. Selain itu, ia mengajak warga untuk aktif berpartisipasi dalam Siskamling.
- Mengingatkan warga akan pentingnya kewaspadaan terhadap tindak kriminal, seperti pencurian kendaraan bermotor (curanmor), serta menghimbau agar kendaraan diparkir di tempat aman dan menggunakan kunci ganda.
- Himbauan kepada para orang tua agar memantau aktivitas anak-anak remaja, terutama pada malam hari. Diharapkan anak-anak remaja sudah berada di rumah sebelum pukul 22.00 WIB untuk menghindari potensi terlibat dalam tindakan kriminal atau tawuran.

Aipda Indra juga menekankan pentingnya sinergi antara Polsek Ciemas dan Kecamatan untuk menjaga situasi desa tetap aman dan kondusif. Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap tertib dan aman.

Kegiatan Sambang Warga dan DDS ini diharapkan mampu meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga keamanan lingkungan serta membangun kedekatan antara warga dan kepolisian.